

Presidente Díaz-Canel felicita a Intendentes de toda Cuba



La Habana, 26 ene (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, felicitó en su cuenta de Twitter a todos los Intendentes designados en los municipios de Cuba en cumplimiento a lo establecido por la Constitución de la República.

Por nuevas formas de gobierno local más relevante en el municipio. Felicitaciones a los 168 Intendentes designados. Contamos con ustedes para fortalecer el gobierno municipal, escribió el jefe de Estado en su cuenta de la red social.

Por nuevas formas de gobierno local más relevante en el municipio. Felicitaciones a los 168 Intendentes designados. Contamos con ustedes para fortalecer el gobierno municipal. #SomosCuba #SomosContinuidad <https://t.co/RCMV3lufn2>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) January 26, 2020

Este sábado y en apego a la Constitución de la República en los 168 municipios de Cuba las Asambleas municipales del Poder Popular designaron a los intendentes, los cuales tendrán la responsabilidad de conducir el desempeño del gobierno en cada localidad.

A partir de los cambios implementados en Cuba, los intendentes asumen un papel protagónico en la conducción de los gobiernos municipales, cuando el país se encamina hacia una mayor independencia y

protagonismo en la toma de decisiones a nivel de los municipios. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212893-presidente-diaz-canel-felicita-a-intendentes-de-toda-cuba>



Radio Habana Cuba